

越 志 会

今年一年のPTA「越志会」を振り返って ～平成から令和へ～

PTA「越志会」会長 金子 英高

みなさんこんにちは。今回「PTA活動を振り返っての感想」ということで原稿依頼を頂きました。早くにご依頼を頂いていたにもかかわらず締め切りの前日に原稿を書かせて頂いております。(小説家になった気分。焦る。焦る。卒業式くらいに配られるのかな?)

今年度PTA事業と致しましては、「フォトツアー(13回目)⇒文化祭(同時に簡易マニュアル作成(初))⇒ストレッチ教室(2回目)⇒学食試食会((初)参加者70名)⇒花リボン作り(役員会と同日開催(初))」という流れで行わせて頂きました。これら事業を遂行する意味で鬼に金棒といいますが千人力だったのは佐藤綾子委員長、副委員長の佐藤美千代さん、樺澤哲子さん、五十嵐朋子さんの存在でした。5月に即ライングループを作らせて頂き、新しい事業などは様々アドバイスを頂き面白いものへと工夫して頂けたとともに、次回の文化祭に使うための簡易マニュアル(大筋が理解でき和気あいあい楽しむ為)作りにおいても沢山の温かい「想い」を頂きました。本当にご苦勞をおかけいたしました。(嫌われていないか心配です…。)

またPTA四役の個性溢れる皆様、副会長の渡邊守さん、長谷川朗さん、真貝信行さん、小見慎一さん、馬場美香さん、会計の小林美咲子さん、富田雅美さん、会計監査の岩渕里江子さん、中山和也さん、教養委員長の佐藤綾子さんご尽力を有難うございました。僕は人前で話すのは嫌でしたが、それ以外本当に楽しかったです。良い一年を過ごさせて頂きました。本当に有難うございました。(嫌われていないかかなり心配ですが…。)皆さんは僕の中では「常に人の為に思いやりがあって、人情味溢れる愉快的なメンバー」でした。

そして、八田元史校長先生、高澤晃先生はじめ渉外広報部の先生の皆様、事務長の深見和之さん、PTA担当をして下さっている島津昌子さん、日頃から本当にお世話になっておりご迷惑をおかけしております。僕の任期はなんと5月の総会までとなっております。子どもは卒業してしましますが、僕の祖母も愛して止まなかった、そして僕にとっても沢山の思い出を作らせて下さった「素晴らしい中越高等学校」と今しばし「ご縁」を持たせて頂けたらと思っておりますので何卒ご容赦のほど宜しくお願い致します。

PTA「越志会」総会 5月18日(土)・中越高等学校

講演会

「挑戦し続ける心」



本校野球部のOBで広島カープで活躍した元プロ野球選手・今井啓介さんを講師に迎えました。高校・プロでの野球人生から、新たに柔道整復師としての道へと挑戦し続ける今井さんの熱いトークを、フリーアナウンサーの松井弘恵さんがリードしてくださいました。



【令和元年度越志会 四役・委員長】

- 会 長 金子 英高
- 副 会 長 渡邊 守
真貝 信行
長谷川 朗
小見 慎一
馬場 美香
- 会 計 小林美咲子
富田 雅美

- 会計監査 岩渕里江子
中山 和也
- 委 員 長 教養委員長
佐藤 綾子
- 顧 問 関川 卓至
佐藤 善則



フ ォ ト ツ ア ー 参 加 者 の 「 作 品 」

6月11日(土) 於： 国営越後丘陵公園



恒例のフォトツアーの当日は、小雨も舞う天気のため残念・・・ではなく、写真を撮るには最高の条件でした。バラの花は雨粒に濡れて一層美しく写すことができました。デジタル一眼カメラが初めての方は、コンパクトデジカメとは次元の違う写りに、夢中になってシャッターを押していました。



『感謝』

会計監査 岩淵里江子

3年前、ご縁あって役員をさせてもらえることになり、あっという間に3年間が経ちました。私のモットーは「パット楽しく集まる会=PTA」です。また先生方、保護者の方、地域の方との出会い、繋がりがとても大事で、大切に思っています。

そして、子供のおかげで、学校に足を運ぶことができたことにとっても感謝しています。

一生のうちでこのように色々な貴重な体験ができたのも子供が中越高校に通ってくれたおかげです。

フォトツアー・文化祭でのお餅づくり・卒業生の花リボン作り・そして最後に念願だった「学食ツアー」

校長先生はじめ、諸先生方、会長はじめ役員の方、本当にありがとうございました。

今しかできないこの貴重な時間を大切にして、関わり合えることに感謝して、親も子も学校生活を楽しく過ごしてもらいたいです。

そしてこれからも中越高校を陰ながら応援させていただきます。



PTAの「文化祭」

9月3日(土)・中越高等学校

残暑の中、50人程の保護者の皆様にご協力頂いて、今年も越友祭「文化祭」にPTAも参加しました。



長岡地区PTA連絡協議会

11月1日(金)・アトリウム長岡

本年度は中越高校が当番校として、金子会長以下、四役が運営の任にあたりました。

子ども達に負けないくらいに楽しむ！それがPTAの文化祭です。豚汁は4つの大鍋を同時に調理。横ではもう2つの寸胴鍋でフランクフルトを茹でています。豚汁にはネギをトッピングして、フランクフルトはホットプレートで焼き目をつけて販売。大会議室ではお餅を丸め、あんこ・きな粉・ゴマをまぶして、愛情込めてパック詰め。PTAの部屋ではドリンク無料サービス。笑顔あふれる文化祭でした。なお、売上の¥126,700全てを生徒会に寄付しました。



『1年間の活動を振り返って』
 教養委員長 佐藤 綾子

1年間教養委員長という大役を務めさせていただきました。委員長を引き受けたもののはじめは正直言って右も左もわからない状態でした。そんな私を先生方、保護者の皆様、金子PTA会長はじめ委員会の皆様が温かく支えてくださいました。

学校行事のなかで最も印象に残っているのは、文化祭でのPTA主催のお餅、豚汁販売です。9月といえど残暑厳しい中多くの保護者の皆様協力しお手伝いしてくださいました。汗だくになって作った豚汁、きれいに丸めて作ったつきたてのお餅、休む間もなく焼いたフランクフルトはどれもおいしく完売し、子供達や来校者の方々にとても喜んでいただくことができました。またPTA活動を通して子供達の楽しそうな姿を間近で見られたことは私にとって、大変貴重な経験となりました。

教養委員長という大役をいただき緊張感のある1年でした。その緊張感が良い刺激となり充実した1年を過ごすことができました。なんとか無事に終わることができたのは皆様のお力添えのおかげです。1年間本当にありがとうございました。

「ストレッチ教室」
11月30日(土)・中越高等学校
 ストレッチで体をほぐしました

講師にアスレティックトレーナーの永澤大輔さん(全米アスレティックトレーナー協会公認)を今年もお迎えしました。笑顔で心と体をゆったりとほぐしました。

肩が上がらない・・・、腰がキツイ・・・、などと苦笑いしながら始めたストレッチも、終わる頃には体中がホカホカとして、気持ちの良い疲労感。

体を動かすのがおっくうになる冬を迎え、ストレッチでリフレッシュしました。



「学食試食会」を初開催
1月29日(水)・中越高等学校
 今年度初めての試みとして、学食の試食会を行いました。

「学食のツアーをしてみたいですね」という役員のちょっとした会話から、この企画が今年初めて行われました。20人も参加すれば上出来では?という予想を大きく越え、およそ60人もの方々にご参加いただきました。

普段子ども達が利用している環境を確かめてみようというご両親をはじめ、祖父母や兄弟も来てくださいました。担当者は雪の心配などしていましたが、小雪も味方してくれました。



卒業生の「花リボン」作り
2月21日(金)・中越高等学校
 卒業式で卒業生の胸を飾る花リボンを作りました。

卒業式で卒業生が胸に付ける花リボンは、毎年保護者と先生方の手作りです。

ピンクの花に、裁断した紅白のリボンを糊付けします。反りのあるリボンにアイロンをかけると、ピンと張りが出ると同時に光沢も増します。

門出を祝う想いを込めた花リボンの完成です。



『楽しんで、盛り上げて!!』
 副会長 渡邊 守
 日頃よりPTA活動に御理解、ご協力頂き感謝申し上げます。皆様を支えられて3年間、PTA副会長の職を務めさせて頂きました。
 この原稿を書きながら、いろんなことを思い出しています。初めて出会う方々、初めてのPTA行事、全てがほんのこの前の出来事のようにです。子供の入学、私も入学。そんな気持ちでいろいろ経験し、楽しみ、笑いました。
 たくさん思い出しますが、特に印象に残っているのは、やはり文化祭です。あのPTAの一体感が大好きでした。
 私は、PTA活動を終了しますが、在校生のPTAの皆様!!是非ともいろんな行事に参加し、楽しんで、盛り上げててください!!
 最後に親子共々、中越高校の生活を通じて充実した時間を過ごすことが出来ました。
 金子PTA会長をはじめ、役員の皆様、保護者の皆様、先生方に御礼申し上げます。
 これからも中越高校、越志会の発展を心より願っております。

【編集後記】
 本年度のPTA活動にご参加とご尽力いただいた皆様に感謝申し上げます。今年度の越志会の活動を報告します。
 編集体制の変更が影響し、発行が滞ってしまいました。1年分まとめた活動報告となってしまいましたこと、お詫びいたします。
 次年度は、タイムリーな発行となるように頑張りましょう。引き続きPTA「越志会」の活動にご理解とご協力お願い致します。